
StOAR Idel stellt das vorläufige Rechnungsergebnis 2016 vor.  

 

RM Homfeldt erkundigt sich nach dem aktuellen Stand der Eröffnungsbilanz und dahingehend, ob 

noch Änderungen bei den endgültigen Jahresabschlüssen möglich sind. 

 

Hierzu teilt StOAR Idel mit, dass es derzeit kein neues Signal gibt. Die Aktivseite ist soweit 

abgearbeitet. Es bestehen derzeit keine offenen Fragen seitens des Landkreises Friesland. Nach 

Ostern wollte der Landkreis hinsichtlich der Passivseite auf die Stadt Schortens zukommen. Seit 

Einführung der Doppik im Jahr 2010 wurden keine endgültigen Jahresabschlüsse durchgeführt. 

Zwischenzeitliche Änderungen – wie etwa Änderungen bei der Restnutzungsdauer – wurden im 

Rahmen der Abschreibung bei den dann folgenden Planungen berücksichtigt. Es kann insgesamt zu 

einigen Änderungen kommen. Mit großen Ausreißern ist jedoch nicht zu rechnen. 

 

BM Böhling fügt hinzu, dass seinerseits bereits ebenfalls Gespräche mit dem Landkreis hinsichtlich 

der Eröffnungsbilanz geführt wurden. 

 


